
 
REQUERIMENTO

 
 
 

AO PREFEITO MUNICIPAL
SOLICITA  INFORMAÇÕES
SOBRE  CONSTRUÇÃO  DE
CASAS  POPULARES  EM
NOSSA CIDADE 
 
 
 

SENHORES VEREADORES, 
 
   REQUEREMOS à Mesa, na forma regimental, que seja enviado ofício ao Senhor
CLEMENTE ANTÔNIO DE LIMA NETO, informações como segue: 
  
1- Existe prazo de inicio das obras do convenio realizado entre a Prefeitura e o Estado
sobre a construção de casas do CDHU no bairro Vale das Flores ? 
2- Existe projeto de construção de tal obra ? se sim, nos enviar na integra. 
3- Existe projeto da SABESP e da EDP BANDEIRANTES sobre as possíveis condições
de necessidade de alterações na rede de esgoto, distribuição de agua e distribuição de
energia elétrica com a construção de 100 casas populares naquele bairro ? se sim, enviar
na integra. 
  
Tais questionamentos são de extrema importância, pois a população da região está
muito preocupada com problemas posteriores a implantação de novas casas em um
bairro que hoje já vem sofrendo com problemas de distribuição de energia e também de
água e esgoto,  
 

Cesar Augusto Marques 
Vereador(a) 

Gabinete do Vereador Cesar Augusto Marques 
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